

《2021年8月12日発表 フォルクスワーゲン金沢シーサイド》

陽性確定：8月11日

### 弊社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

このたび、弊社フォルクスワーゲン金沢シーサイド（横浜市金沢区）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。現時点で判明している状況と対応についてお知らせいたします。

当該従業員は8月11日（水）に発熱し医療機関を受診、PCR検査を実施したところ、即日陽性と判定されました。現在、当該従業員は保健所の指示に従い療養しております。なお、当該従業員は9日（月）が最終出勤日となっております。

同店の消毒作業は8月12日（木）午前に専門業者により実施済みです。現在、同店は8月10日（火）から18日（水）まで夏季休暇を頂いておりますが、安全な状況を確認したうえで19日（木）に営業再開を予定しております。

弊社では、お客様および従業員への感染拡大を抑止することを最優先とし対応してまいります。お客様、お取引先の皆様、地域の皆様にご不便ご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

《2021年8月11日発表フォルクスワーゲン湘南鵠沼》陽性確定：8月10日

弊社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

このたび、弊社フォルクスワーゲン湘南鵠沼（藤沢市本鵠沼）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。  
現時点で判明している状況と対応についてお知らせいたします。

当該従業員は8月7日（土）に発熱し医療機関を受診、PCR検査を実施いたしました。  
医師の指示のもと、自宅療養を続けるなか、10日（火）に陽性と判定されました。  
現在、当該従業員は保健所の指示に従い療養しております。なお、当該従業員は6日（金）が最終出勤日となっております。

同店の消毒作業は8月10日（火）夜に専門業者により実施済みです。  
現在、同店は8月10日（火）から18日（水）まで夏季休暇を頂いておりますが、安全な状況を確認したうえで19日（木）に営業再開を予定しております。

弊社では、お客様および従業員への感染拡大を抑止することを最優先とし対応してまいります。お客様、お取引先の皆様、地域の皆様にご不便ご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。